EL UNIVERSAL

58 cm²





TEMA DE COMERCIO ES DE ALCALDÍA

Tras el retiro de comerciantes del centro de Coyoacán y el jardín Hidalgo, el secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz, afirmó que a la administración central sólo le corresponde actuar como mediador del conflicto, ya que el tema de comercio informal es de competencia de la demarcación, y señaló que el operativo que tuvo lugar la madrugada del viernes 19 de enero lo realizó la alcaldía Coyoacán sin dar aviso. Comerciantes del mercado de artesanías solicitaron al Gobierno capitalino ser mediador en un conflicto con la demarcación. • Frida Sánchez



La Jornada Sección: Capital 2024-01-23 04:09:06

95 cm²

Página: 29

1/1

Operativo para retirar a artesanos en Coyoacán lo decidió la alcaldía

El gobierno sólo ha sido mediador, señala Ricardo Ruiz // Las partes firmaron una minuta de trabajo

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO Y LAURA GÓMEZ FLORES

En el conflicto entre comerciantes y autoridades de Coyoacán, el Gobierno de la Ciudad de México ha intervenido como mediador, pero el operativo para el retiro de los artesanos del Jardín Hidalgo fue una decisión que tomó la alcaldía, que asumió su responsabilidad en el mismo lugar, aseguró el secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz Suárez.

Comentó que después de los hechos ocurridos el fin de semana pasado se retomó el diálogo entre ambas partes y se firmó una minuta de trabajo, en la que la alcaldía se comprometió a revisar el padrón de locatarios del Mercado Artesanal Mexicano y a devolver la mercancía que se quitó a los comerciantes.

Rechazó que se tengan acuerdos con diversos grupos para permitir el comercio ambulante en el centro histórico de Coyoacán, pues la instalación y ordenamiento del mismo corresponde a la demarcación.

En tanto, integrantes del Megabloque del Comercio Popular entregaron en la Suprema Corte de Justicia de la Nación un amicus curiae, un informe técnico que brinde a los jueces argumentos sobre la importancia del comercio popular, a fin de que se respete su fuente de trabajo y cesen los retiros de la vía pública.

Tras una marcha que partió de la plaza Tolsá, en la que participaron más de un millar de personas de 60 organizaciones, señalaron que la interposición de controversias por algunas alcaldías "nos afectan".

Por lo que con este documento se busca "sea tomado en cuenta y no se afecte la fuente de trabajo de más de 100 mil familias que sólo tienen un pedazo de vía pública para llevar sustento a sus familias, en 14 de 16 alcaldías".



EXCELSIOR

Página: 18

Rechazan desvío a otras alcaldías

Después de que la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, expresó en redes sociales que en Sacmex "manipulan las válvulas para que la poca (agua) que hay se vaya a alcaldías afines a #Morena", el jefe de Gobierno, Martí Batres, dijo: "Es muy delicado afirmar ese tipo de cosas; es falso".

Agregó que "es un método de estar "zopiloteando" sobre problemáticas que se dan en la ciudad.

También hizo una invitación a los alcaldes. "sean del partido que sean, a la colaboración y, particularmente, a algunos de los alcaldes de la oposición, no todos, pero algunos que tienen este estilo de utilizar problemas para ver si así obtienen alguna raja política; los invito a ver por la gente, a que pongan el interés superior de la población por encima de sus intereses políticos".

Limón escribió en X: "Advierten vecinos de San Bartolo Ameyalco que mañana cerrarán Ave. Desierto de los Leones x falta de agua. Tomen sus precauciones y @ SacmexCDMX háganse responsables xq esto se debe a que ustedes manipulan las válvulas para que la poca que hay se vaya a alcaldías afines a #Morena".

El domingo pasado,

Batres comentó que "hay un trabajo muy sistemático y muy serio que está haciendo Sacmex.

Georgina Olson



Diversas alcaldías tienen acceso a válvulas y luego no saben cómo manejarlas y cometen errores, por eso es importantísimo que se coordinen con Sacmex".

MARTÍ BATRES

JEFE DE GOBIERNO

